

Siegrid Loris  
Fraktionsvorsitzende

**CDU** Stadtratsfraktion  
Osthofen

Lindenstr. 11 ▪ 67574 Osthofen ▪ Tel.: 06242/912439 ▪ loris.siegrid@gmail.com

Stadtverwaltung Osthofen  
z.H. Bürgermeister Goller

Friedrich-Ebert-Str. 31-33  
67574 Osthofen

Antrag auf durchgehende Geschwindigkeitsbegrenzung in der Friedrich-Ebert-Str.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Goller,

der Unmut über die Überwachung des fließenden Verkehrs, gerade in der Friedrich-Ebert-Straße, nimmt in Osthofen immer mehr zu. Besonderen Anstoß nehmen die Bürger vor allem auch daran, dass die Beschilderung zu klein sei und die erlaubte Geschwindigkeit zwischen Abenheimer Hohl und Rheinstraße mehrfach wechselt, was auf die Länge der Strecke schwer verständlich zu machen ist.

Einige Mitbürger haben sich uns gegenüber dafür ausgesprochen, durchgehend 30 km/h festzulegen. Andere haben erklärt, dass sie lieber nur 30 km/h fahren, als ständig zwischen zwei Geschwindigkeiten wechseln zu müssen. Weshalb gerade zwischen Am Schneller und der Ludwig-Schwamb-Straße, also am engsten Stück der Friedrich-Ebert-Straße 50 km/h erlaubt sind, wo sich der einzige Zebrastreifen befindet, ist für viele unverständlich.

Der Vorteil, genau zu wissen, dass ein langes Stück mit 30 km/h zu befahren ist, liegt darin, dass man gerade im engsten Bereich der Friedrich-Ebert-Str. nicht verführt wird schneller zu fahren und aufmerksamer gegenüber dem umliegenden Verkehr sein kann. Allein die Tatsache, dass die Friedrich-Ebert-Str. in dem gesamten Bereich eine in etwa einheitliche Bebauung hat suggeriert dem Fahrer, dass er auch vor der Unterführung noch 30 fahren muss, weil die Straße durchgehend genauso eng ist, wie am Abenheimer Hohl, wo von Westen her kommend die 30 km/h beginnen würden.

Da es sich um eine Landesstraße handelt, war die durchgängige Begrenzung bisher nicht möglich. Mittlerweile hat der LBM aber eine Weisung der Landesregierung erhalten, Anträge von Gemeinden auf Geschwindigkeitsbegrenzungen auf Landesstraßen vermehrt zu entsprechen. In anderen rheinland-pfälzischen Gemeinden wurde zwischenzeitlich die durchgehende 30 km/h-Regelung selbst getroffen und wir dürfen auf Gleichberechtigung hoffen.

Daher beantragen wir folgendes:

Siegrid Loris  
Fraktionsvorsitzende

**CDU** Stadtratsfraktion  
Osthofen

Lindenstr. 11 ▪ 67574 Osthofen ▪ Tel.: 06242/912439 ▪ loris.siegrid@gmail.com

„Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung zu beauftragen, Verhandlungen mit dem LBM bzgl. einer durchgehenden Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h zwischen Abenheimer Hohl und der Unterführung zur Rheinstraße zu führen.“

Mit freundlichen Grüßen



Siegrid Loris  
Fraktionsvorsitzende